

HAY UND ESTAR

Haber als Vollverb wird nur in der 3. Person verwendet. Im Präsens lautet die Form **hay** und bedeutet *es gibt*. **Hay** wird immer mit einem unbestimmten Subjekt verwendet. Estar dagegen wird immer mit einem bestimmten Subjekt verwendet.

En mi barrio hay un parque.

In meinem Viertel gibt es einen Park.

En mi barrio no hay hoteles.

[ohne Artikel]

In meinem Viertel gibt es keine Hotels.

En mi calle hay dos / muchos

restaurantes. [mit Zahlen bzw.

Indefinitbegleiter]

In meiner Straße gibt es zwei / viele Restaurants.

El parque está cerca el metro.

Der Park ist in der Nähe der U-Bahn.

¿Dónde está tu hotel?

[mit Possessivbegleiter]

Wo ist dein Hotel?

¿Dónde está ese restaurante del que me hablaste?

[mit Demonstrativbegleiter]

Wo ist dieses Restaurant, von dem du gesprochen hast?